

PANTALLAS BIOMÉTRICAS Y INCENTIVOS / RECARGOS PREGUNTAS FRECUENTES

Junio 2024

Este documento hace referencia a los términos de ciertos planes y programas de beneficios para empleados proporcionados por Honeywell International Inc. y sus afiliados ("planes"). Nada en este documento crea el derecho de estar cubierto bajo dichos planes. En caso de cualquier conflicto entre los planes y este documento, o cualquier declaración oral o escrita hecha por un supervisor, recursos humanos u otro representante, el documento legal del plan correspondiente será el que prevalezca. Honeywell se reserva el derecho de enmendar, modificar o terminar los planes en cualquier momento y por cualquier motivo con respecto a los empleados actuales y anteriores, así como a sus dependientes.

¿Qué es una pantalla biométrica?

La pantalla biométrica generalmente forma parte de un chequeo completo de bienestar realizado por un médico o clínica, que incluye una extracción de sangre. Los resultados de la pantalla biométrica pueden ayudar a identificar diversos riesgos para la salud y permitir al paciente trabajar con un médico para abordar esos riesgos. Los resultados incluyen:

- Presión arterial (sistólica y diastólica)
- HbA1c
- Colesterol HDL y total
- Glucosa no en ayunas
- Altura, peso y circunferencia de la cintura
- Una prueba de nicotina para detectar el consumo de tabaco

¿La pantalla biométrica incluye una extracción completa de sangre?

Sí. Será una extracción completa de sangre a través de una venopunción, que es una extracción tradicional de sangre, junto con medidas biométricas. Se extraerán dos tubos de sangre. La pantalla incluirá una prueba de nicotina para detectar el consumo de tabaco.

¿Por qué Honeywell requiere pantallas biométricas?

Honeywell está comprometido con la salud, seguridad y bienestar de nuestros empleados y sus familias. Creemos que completar estas pantallas le brinda acceso a información importante sobre su salud física y es esencial para su bienestar físico continuo.

¿Los empleados y cónyuges/parejas domésticas tendrán la oportunidad de completar las pantallas mientras estén en el trabajo? Habrá oportunidades para que los empleados en nuestras instalaciones más grandes programen pantallas en el lugar, como se ha hecho en años anteriores. Esté atento a las comunicaciones de su equipo local de recursos humanos si su ubicación participa en las pantallas en el lugar. Es posible que algunos sitios tengan acceso restringido al campus para cónyuges/parejas domésticas.

¿Qué sucede si mi ubicación no participa en las pantallas en el lugar? Los empleados y cónyuges/parejas domésticas también pueden cumplir con el requisito de la pantalla biométrica programando una cita en un Centro de Servicio al Paciente local de Quest Diagnostics®, o descargando un formulario de Resultados del Médico personalizado desde el sitio web de Quest Diagnostics® [website](#) para que su médico lo complete durante su examen físico anual.

¿Cuándo debo completar mi pantalla biométrica? Solicitamos que los empleados inscritos y cónyuges/parejas de hecho completen el requisito de la pantalla antes **del 11 de Octubre de 2024**. Si utiliza un formulario de resultados del médico, el formulario completo debe ser enviado por fax o cargado en Quest **del 11 de Octubre de 2024**.

INCENTIVOS BIOMÉTRICOS Y DE TABACO PARA EL PLAN 202

¿Qué incentivos se otorgan por completar el examen biométrico? Una vez que completes tu examen biométrico, Quest Diagnostics® notificará a nuestra plataforma de bienestar, Castlight, y recibirás automáticamente 100 puntos de actividad de bienestar que podrás canjear por la oportunidad de ganar premios trimestrales en sorteos.

¿Los cónyuges/parejas de hecho son elegibles para recibir puntos de actividad de bienestar al completar su examen biométrico? No, solo los empleados son elegibles para recibir puntos de actividad.

¿Es necesario estar inscrito en el Plan Médico de Honeywell para ser elegible para los sorteos trimestrales? No, te animamos a que completes el requisito de la pantalla incluso si no estás inscrito en nuestro plan médico. **Nota:** Debes estar registrado en Castlight para poder canjear los puntos de actividad de bienestar obtenidos.

RECARGOS BIOMÉTRICOS Y DE TABACO PARA EL PLAN 2025

¿Tendré que pagar un recargo si yo o mi cónyuge/pareja de hecho no completamos el examen biométrico? Sí. Los empleados y cónyuges/parejas de hecho inscritos en la cobertura médica de Honeywell durante el año del plan 2025 que no completen el requisito de la pantalla estarán sujetos a un recargo de hasta \$1,000 por persona.

¿Cuál es el monto máximo del recargo para el año 2024?

El monto máximo del recargo para el año 2025 es de \$1,000 por persona. **Esto también se aplica a los cónyuges/parejas de hecho cubiertos.** Si tanto usted como su cónyuge/pareja de hecho cubierta no completan la pantalla, estarán sujetos a un recargo de \$2,000.

Si mi cónyuge o yo estamos pagando un recargo por tabaco en 2024, ¿qué puedo hacer para eliminar el recargo por tabaco en 2025?

Para evitar un recargo por tabaco en 2025, puedes inscribirte en un programa de cesación del tabaco a través de HealthResource o trabajar con un defensor de la salud para demostrar que no eres fumador de tabaco a más tardar el 11 de octubre de 2024. Para cumplir con el requisito de participación, debes inscribirte y completar al menos una llamada de asesoramiento antes del 11 de octubre de 2024. Comunícate con HealthResource al 1-800-944-4887.

¿Cómo obtengo los resultados de una evaluación previa de Quest?

Visite el sitio [Quest for Health website](#), si ya está registrado, o comuníquese con el centro de servicio de Quest al 1-855-623-9355 para preguntas sobre cómo acceder a los resultados de una evaluación previa. También se enviará un informe completo de bienestar a su hogar aproximadamente dos semanas después de su evaluación. Al registrarse y programar una cita, puede proporcionar su dirección de correo electrónico. Una vez que los resultados de su evaluación estén listos, Quest Diagnostics le notificará por correo electrónico. Cuando reciba esta notificación, puede volver a iniciar sesión en el sitio web de Quest para acceder a sus resultados.

¿Cómo puedo saber si mis nuevos resultados de evaluación fueron procesados por Quest?

Un informe completo de bienestar se enviará por correo a su hogar aproximadamente dos semanas después de su evaluación. Al registrarse y programar una cita, puede proporcionar su dirección de correo electrónico. Una vez que los resultados de su evaluación estén listos, Quest Diagnostics le notificará por correo electrónico. También podrá ver sus resultados en Castlight si se ha registrado en ese sitio. **Tenga en cuenta que solo podrá ver sus resultados de HbA1c en el sitio web de Quest Diagnostics.**

¿Se aplican recargos si un empleado se inscribe solo en un plan dental o de visión patrocinado por Honeywell?

No. Los empleados que se inscriben en cobertura dental o cobertura de visión, pero no en cobertura médica, no estarán sujetos a recargos.

¿Se aplican recargos si un empleado o cónyuge se inscribe en la cobertura complementaria de Tricare (para miembros retirados de las fuerzas armadas)?

No. Los empleados y cónyuges que se inscriban en el plan complementario de Tricare no estarán sujetos a estos recargos.

¿Se aplican recargos si un empleado está recibiendo indemnización por despido o está inscrito en COBRA?

No. Si estás inscrito a través de COBRA o estás recibiendo indemnización por despido a partir del 1 de enero del año siguiente a tu evaluación biométrica, no se te aplicarán recargos por evaluación biométrica o tabaco.

¿Por qué Honeywell aplica un recargo a los consumidores de tabaco?

Mejorar los resultados relacionados con la salud y la calidad de vida de los empleados, al tiempo que se gestionan los costos de atención médica, sigue siendo un desafío para los empleadores y empleados en Estados Unidos. Honeywell es autosuficiente en seguros, lo que significa que la empresa paga los reclamos de atención médica de los empleados. Un recargo para los usuarios de tabaco puede ayudar a reducir los costos de atención médica, ya que fumar provoca enfermedades y hace que los costos de atención médica aumenten. Según el New England Journal of Medicine, los costos de atención médica para los fumadores a una determinada edad son hasta un 40 por ciento más altos que los de los no fumadores. Para compensar esos costos más altos, los empleados y los usuarios de tabaco cónyuges/parejas registrados en un plan médico de Honeywell pagarán \$1,000 más que los no usuarios de tabaco en 2025.

¿Hay algún costo para el programa de cesación del tabaco de HealthResource?

Los programas de HealthResource, incluido el apoyo para dejar de fumar, se ofrecen sin costo alguno para los empleados de Honeywell y sus familiares elegibles.

¿Qué sucede si me inscribo en un programa de cesación del tabaco y luego no logro dejar de fumar? ¿Se me cobrará el recargo por tabaco en 2025?

No. Si un empleado o cónyuge/pareja cubierta se inscribe en un programa de cesación del tabaco de HealthResource y no logra dejar de fumar, el recargo no se aplicará en 2025.

¿Qué sucede si uso un producto de nicotina como un parche de nicotina, chicle de nicotina o cigarrillo electrónico, que no contienen tabaco?

Si estás utilizando un parche de nicotina, chicle de nicotina o cigarrillo electrónico, puedes comunicarte con HealthResource al 1-800-944-4887 para establecer que no eres un usuario de tabaco antes del **11 de Octubre de 2024**. Esta información será aceptada bajo el sistema de honor y está sujeta a la Política de Conducta y Ética Empresarial de Honeywell.

¿Cómo indico mi estado de consumo de tabaco si presento los resultados de mi evaluación biométrica en un formulario de resultados médicos?

Si su médico completa el formulario de resultados médicos y lo envía a Quest Diagnostics antes del 11 de octubre de 2024, puede informar su estado de consumo de tabaco usted mismo, y su médico puede indicar si utiliza productos de tabaco en el formulario. Esto será aceptado para aplicar o evitar el recargo por tabaco en 2025. El formulario de resultados médicos está disponible en el [Quest for Health website](#) – clave de registro: Honeywell2024. **Todos los campos requeridos en el formulario de resultados médicos deben completarse para que el formulario sea aceptado por Quest Diagnostics.**

¿Cómo se prueba el consumo de tabaco en la evaluación biométrica?

La nicotina se prueba a través de la evaluación biométrica, que consiste en una extracción de sangre. La sangre se analiza en busca de la presencia de cotinina, un indicador de nicotina, que determina si una persona es fumadora. La evaluación biométrica analiza la presencia de cotinina proveniente del consumo de tabaco o del uso de productos de nicotina como el parche o el chicle de nicotina.

Si estoy expuesto al humo de segunda mano pero no consumo tabaco, ¿tendré un resultado positivo en la prueba de nicotina?

La prueba de nicotina está diseñada de manera que la medición para dar positivo en cotinina, que es un indicador de nicotina, esté por encima del nivel que se esperaría ver en una persona expuesta al humo de segunda mano típico.

¿Es legal que Honeywell imponga una penalización si soy usuario de tabaco?

Los requisitos y el programa de bienestar de Honeywell han sido cuidadosamente diseñados para cumplir con la ley. El gobierno federal ha determinado que los planes de atención médica pueden cobrar una prima diferente para aquellos que fuman o usan productos de tabaco.

¿Cómo puedo confirmar si estoy pagando un recargo por tabaco en el Plan del Año 2024?

Puedes ver tu cobertura actual y los recargos accediendo al Centro de Beneficios a través de HR Direct o llamando a HR Help al 1-877-258-3699.

ÍNDICE DE MASA CORPORAL (IMC) / RECARGO POR RIESGO PARA EL PLAN DEL AÑO 2024

¿Tendré que pagar un recargo por riesgo? El recargo por Índice de Masa Corporal (IMC) / Riesgo no se aplicará para el año 2025.

PREGUNTAS FRECUENTES ADICIONALES SOBRE BIOMETRÍA

¿Cómo me registro para completar una evaluación biométrica?

Visita [Quest for Health website](#).

Nuevos usuario: Regístrese y cree un nombre de usuario y una contraseña, y use la clave de registro: Honeywell2024.

Participantes que ya están registrados con Quest y regresa: Puedes usar el nombre de usuario y contraseña del año pasado.

¿Cómo se registra mi cónyuge/pareja registrada cubierta para completar un examen biométrico?

Un cónyuge/pareja registrada puede visitar [Quest for Health website](#).

Nuevos usuario: Regístrese y cree un nombre de usuario y contraseña y use la clave de registro: Honeywell2024. Un cónyuge puede ingresar el ID del empleado +S (E123456S) como identificador para la verificación de elegibilidad, y su propia fecha de nacimiento.

Participantes cónyuges/parejas registradas que regresa: Puedes usar el nombre de usuario y contraseña del año pasado.

Si tanto tu cónyuge como tú trabajan para Honeywell y solo uno de ustedes ha elegido cobertura médica, ¿cómo debemos registrarnos con Quest?

Para garantizar que se procese correctamente la finalización de su evaluación biométrica, regístrese utilizando el ID de empleado que ha elegido la cobertura del plan médico para 2024..

Si me registré con Quest Diagnostics en un año anterior, ¿mi nombre de usuario y contraseña anterior seguirán siendo válidos?

Sí. Los usuarios que regresan pueden iniciar sesión con su nombre de usuario y contraseña previamente creados. Si es necesario, utiliza los enlaces "**¿Olvidaste tu nombre de usuario?**" o "**¿Olvidaste tu contraseña?**" para recuperar tu información de inicio de sesión.

¿Qué sucede si recientemente completé mi visita anual de salud preventiva y conozco mis resultados de una evaluación biométrica?

Si usted o su cónyuge cubierto tienen resultados de una evaluación realizada en cualquier momento desde el 1/1/2024, haga que su médico complete el formulario de resultados del médico. Debe seleccionar la opción de formulario de resultados del médico en el sistema [Quest for Health website](#) y descargue los resultados personalizados del médico. Sus resultados pueden ser enviados por fax o reportados y cargados en el sitio web de Quest. **Todos los campos requeridos en el formulario de resultados del médico deben completarse para que el formulario sea aceptado por Quest Diagnostics.**

Si estoy embarazada, ¿estoy obligada a completar una evaluación biométrica?

Si no puedes completar una evaluación biométrica debido al embarazo, por favor pide a tu médico que complete el formulario de resultados del médico, utilizando los resultados de evaluaciones más recientes disponibles. También puedes solicitar una excepción para presentar biometría contactando a HealthResource al 1-800-944-4887 antes del **11 de Octubre de 2024** para obtener más información.

Si tienes una situación médica significativa y no puedes completar una evaluación biométrica, ¿puedes solicitar una excepción?

Si no puedes completar una evaluación biométrica debido a un problema médico significativo, puedes solicitar una excepción para evitar una penalización. Es posible que tengas derecho a un alojamiento razonable o a un estándar alternativo. Ponte en contacto con HealthResource al 1-800-944-4887 antes del **11 de Octubre de 2024** para obtener más información.

¿Necesito ayunar antes de mi evaluación biométrica?

No es necesario ayunar antes de la evaluación biométrica. Sin embargo, se te preguntará en el momento de la evaluación si ayunaste o no.

Si los resultados de una visita reciente a la oficina se envían en un formulario de resultados del médico, ¿cómo puedo confirmar que los resultados se procesaron?

Una vez que los resultados de tu evaluación hayan sido procesados, Quest Diagnostics te notificará por correo electrónico cuando estén completos. El procesamiento del formulario de resultados del médico puede tardar hasta 10 días.

¿Para que mi plan médico cubra mi visita anual de bienestar, debo esperar un año calendario completo entre mis visitas anuales de bienestar con mi médico?

Si estás inscrito en un plan médico de Honeywell, **no es necesario** que esperes un año calendario completo entre las visitas anuales de bienestar. Las visitas deben ser en años calendario diferentes. Por ejemplo, si tuviste una visita de bienestar en cualquier momento en 2023, puedes tener otra visita de bienestar en cualquier momento en 2024. Los servicios preventivos, incluidas las visitas anuales de bienestar para adultos, solo están cubiertos cuando consultas a un médico de la red.

¿Por qué recibí una factura por mi evaluación con mi médico?

Cuando acudes a tu médico, todas las reclamaciones se procesarán a través de los canales normales de reclamación, por lo que es posible que se apliquen deducibles estándar, coseguros y/o gastos de bolsillo. Aunque la evaluación biométrica es una evaluación preventiva, puede ser útil hablar con tu proveedor sobre el código bajo el cual procesaron tu visita.

¿Los nuevos empleados deben completar el requisito de evaluación biométrica?

Si eres contratado después del 30 de junio del año en curso, estás exento de cumplir con este requisito hasta el siguiente año calendario. **Nota: Los empleados que forman parte de la adquisición de Carrier Global Access Solutions también están exentos de completar las evaluaciones biométricas en 2024.**

Si mi cónyuge/pareja doméstica actualmente no está inscrito en el plan médico de Honeywell, pero planea inscribirse durante la inscripción anual para el año del plan 2025, ¿cómo puede completar la evaluación?

Comunícate con el Centro de Beneficios llamando al 877-258-3699 para agregar a tu futuro dependiente. Por favor, permite hasta 10 días hábiles para que los cambios aparezcan en todos los proveedores. Una vez que se haya agregado a tu dependiente, sigue las instrucciones de registro.

¿Cómo puedo acceder a HealthResource?

Puedes comunicarte con HealthResource para hablar con un Asesor de Salud al 1-800-944-4887. También puedes acceder a HealthResource en línea.

¿Quién es CareAllies?

El programa Honeywell HealthResource se ofrece a través de CareAllies, una empresa de gestión de salud que cuenta con un equipo de profesionales de la salud, incluyendo médicos, enfermeras, nutricionistas, educadores de salud, especialistas en comportamiento y especialistas en apoyo a decisiones médicas que pueden ayudarte a tomar decisiones informadas y mejorar tu calidad de vida. CareAllies es una subsidiaria de Cigna HealthCare.

¿Mi gerente u otras personas en Honeywell obtendrán información sobre mi estado de salud?

Honeywell no tiene acceso a los resultados individuales de exámenes médicos y/o de salud de los empleados. Aunque el Programa y Honeywell pueden utilizar información agregada recopilada para diseñar un programa basado en riesgos de salud identificados en el lugar de trabajo, ni el Programa ni los Proveedores de Servicios divulgarán ninguna de su información personal ni públicamente ni a Honeywell, excepto cuando sea necesario para responder a una solicitud suya de una adaptación razonable necesaria para participar en el Programa, o según lo permita expresamente la ley. La información médica que lo identifica personalmente que se proporciona en relación con el Programa no se proporcionará a sus supervisores o gerentes y nunca se utilizará para tomar decisiones con respecto a su empleo.